

und ihre Vorschläge, Kritiken und Hinweise sorgfältig beachten. Ausgehend von dem Beschluß des Politbüros vom 23. Februar 1965 „Für eine neue Qualität der politisch-ideologischen Arbeit mit den Menschen“ müssen alle Genossen befähigt werden, überzeugender und beweiskräftiger zu argumentieren. Um breitere Schichten der Bevölkerung noch gründlicher mit der Politik der Partei vertraut zu machen, sind alle Mittel der politischen Massenarbeit wirkungsvoll einzusetzen.

Die Partei übt ihre führende Rolle in der Hauptsache über die Grundorganisationen aus. Deshalb ist die Erhöhung der Rolle und Aktivität der Grundorganisationen und die breite Entwicklung der innerparteilichen Demokratie die entscheidende Voraussetzung dafür, daß alle Mitglieder mit großer Eigeninitiative ihren Aufgaben beim Aufbau des Sozialismus gerecht werden. Bei den Parteiwahlen kommt es darauf an, daß die Grundorganisationen einschätzen, wie die Parteimitglieder sich mit der Politik der Partei und den Aufgaben beim umfassenden Aufbau des Sozialismus gründlich vertraut machen, ob sie eine feste Klassenposition einnehmen, um die Durchführung der Beschlüsse des Zentralkomitees kämpfen, bei der Lösung der neuen Aufgaben an der Spitze stehen und die Autorität der Partei weiter erhöhen.

Es gilt, bei den Parteimitgliedern und Kandidaten verstärkt solche Eigenschaften zu entwickeln wie sozialistisches Kämpfertum, schöpferisches wissenschaftliches Herangehen an die Aufgaben, konsequente Parteinahme, bewußte Disziplin und Einsatzbereitschaft.

Die Aneignung eines hohen theoretisch-politischen Wissens ist die Voraussetzung dafür, daß die Genossen ihrer Aufgabe gerecht werden, allen Werktätigen die Strategie und Taktik der Partei zu erläutern, und die Wissenschaftlichkeit unserer Politik begründen können. Deshalb besteht eine wichtige Aufgabe der Parteileitung darin, das Studium und die Propagierung des Marxismus-Leninismus auf ein höheres Niveau zu heben und eine Atmosphäre des Lernens, der Aneignung und Beherrschung der Theorie des Marxismus-Leninismus zu schaffen.

II

Die entscheidende Voraussetzung für die Stärkung der DDR ist die allseitige Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1966, die gründliche Vorherbereitung des Planes 1967 sowie des Perspektivplanes bis 1970.